



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Interpellation von Michael Herrmann, FDP-Fraktion: Aktuelle Polizeimeldungen via iPhone und anderen neuen Medien**

Autor/in: [Michael Herrmann](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 20. Mai 2010

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Die Kantonspolizei Bern liefert schweizweit als erstes Korps Fahndungsmeldungen via iPhone-Applikation. Auch international gibt es nichts Vergleichbares. Mit modernen Mitteln sollen Informationen, wie z.B. Fahndungs- und Zeugenaufrufe oder Entführungswarnungen via Multimedia-Handys verbreitet werden. Das Polizei"APP" der Kapo Bern findet grossen Anklang.

Geplant ist ein schweizweites iPhone-Portal für sämtliche kantonale Korps. Derzeit finden bereits Gespräche mit den Korps der Kantonalpolizeien Zürich, St. Gallen und Zug statt.

Ich bitte den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie steht die Regierung grundsätzlich dazu, Multimedia-Handys für Fahndungszwecke zu nutzen?
2. Bereits heute können aktuelle Polizeimeldungen auf www.bl.ch abgerufen werden. Strebt die Regierung an, mittels modernen Medien, wie z.B. Multimedia-Handys oder Internetplattformen, diese Informationen auszubauen?
3. Wo sieht die Regierung Gefahren und Nutzen durch diese Dienste?
4. Wurde der Kanton Basellandschaft ebenfalls angefragt und finden diesbezüglich bereits Gespräche mit der Kapo Bern statt?